



Copyright Board
Canada

Commission du droit
d'auteur Canada

Files / Dossiers : SOCAN Tariff 13.A / Tarif 13.A de la SOCAN (2011-2017)

May 19, 2017

[CB-CDA 2017-052]

NOTICE OF THE BOARD

The Copyright Board of Canada has rendered a decision [**CB-CDA 2017-050**] certifying SOCAN Tariff 13.A (Public Conveyances – Aircraft) for the years 2011 to 2017.

The tariff will be published in the *Canada Gazette* tomorrow, May 20, 2017.

The reasons for the decision along with the certified tariff are now posted on our website (www.cb-cda.gc.ca), under the heading "What's New – Recent Decisions".

AVIS DE LA COMMISSION

La Commission du droit d'auteur a rendu une décision [**CB-CDA 2017-050**] homologuant le tarif 13.A de la SOCAN (Transports en commun – Avions) pour les années 2011 à 2017.

Ce tarif sera publié dans la *Gazette du Canada*, demain, le 20 mai 2017.

Les motifs de la décision ainsi que le tarif homologué sont maintenant disponibles sur notre site web (www.cb-cda.gc.ca), sous la rubrique « Quoi de neuf – Décisions récentes ».